



Présentation d'ouvrage

Modes de gouvernance dans quatre métropoles latino-américaines (Buenos Aires, Caracas, Mexico et São Paulo)

Entre logiques institutionnelles et acteurs

En présence notamment de Christian Azaïs et de Marielle Pepin-Lehalleur
ayant tous deux dirigé cet ouvrage

Mardi 10 juin de 16h à 18h

Maison de l'Amérique Latine Auditorium
217 Boulevard Saint-Germain, 75007 Paris
métro Rue du Bac (ligne 12), bus 63

Gouvernance et Globalisation

« Notre analyse s'appuie sur l'hypothèse que les systèmes d'acteurs s'agencent et se transforment dans le cadre prégnant des changements économiques et sociaux exigés par la globalisation aux métropoles qui veulent s'y faire une place. Buenos Aires, Caracas, Mexico et São Paulo sont les terrains d'enquête. L'analyse privilégie les logiques institutionnelles auxquelles concourent les acteurs, leurs répertoires d'action et l'appréhension du quotidien qu'ils expriment à travers leurs pratiques et qui ont un impact sur les institutions ».

Christian Azaïs est socio-économiste, enseignant-chercheur à l'Université d'Amiens (France) et à l'Irisso – Institut de recherche interdisciplinaire en sciences sociales – à Paris Dauphine. Ses thèmes de recherche portent sur la comparaison des formes de travail entre la France, le Brésil et le Mexique.

Marielle Pepin-Lehalleur, anthropologue au CNRS et spécialiste du Mexique, a étudié les transformations de la vie des paysans mexicains dans les dernières décennies pour en comprendre les persistances comme les traits nouveaux et a accompagné leurs trajectoires de migrants et nouveaux citoyens à Mexico et aux Etats-Unis.